Cuba se prononce pour le démantèlement des bases militaires étrangères dans le monde



La Havane, 24 février (RHC)- Le président du Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples, Silvio Platero, s'est prononcé ici, à La Havane, pour le démantèlement des bases militaires étrangères dans le monde.

Silvio Platero a ajouté que l'impérialisme étasunien multiplie le nombre de ses bases dans le monde ce qui préoccupe la société civile de notre pays.

L'activiste cubain a expliqué qu'en ce moment il existe plus de 800 bases militaires dans 144 pays.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156006-cuba-se-prononce-pour-le-demantelement-des-bases-militaires-etrangeres-dans-le-monde$



Radio Habana Cuba